

Krankenkassen mit Büros in Erlangen / Health insurances having an office in Erlangen

Durch Arbeitslosengeld II wird man automatisch Mitglied in der deutschen gesetzlichen Krankenversicherung. Man bekommt eine Karte, über die Arzt- und Krankenhausrechnungen wie bei den deutschen Versicherten abgerechnet werden. Es gibt hier viele Krankenkassen, von denen man selbst eine auswählen kann. Sie finden hier eine Übersicht der Krankenkassen, die in Erlangen ein Büro haben. Sie können zu einer dieser Büros gehen oder zu einer anderen Krankenkasse.

Bei einigen Krankenkassen gibt es die Möglichkeit, online einen Mitgliedsantrag zu stellen. Bitte informieren Sie sich auf der Homepage der Krankenkasse, bei der Sie Mitglied werden wollen.

When you receive unemployment benefit II (Arbeitslosengeld II), you automatically become a member of the German statutory health insurance. You get a card via which doctor's and hospital bills are settled like for German insurants. There are many health insurances from which you can choose. The following is an overview of the health insurances having an office in Erlangen. You can go to one of these offices or to a different health insurance.

Some health insurance companies offer the possibility to apply for membership online. Please inform yourself on the homepage of the health insurance company you want to become a member of.

AOK Bayern, Geschäftsstelle Erlangen, Schuhstraße 36, 91052 Erlangen (Innenstadt / city centre)
Telefon / Phone: 09131 / 8102 - 0, www.aok.de

DAK – Gesundheit, Bauhofstraße 5, 91052 Erlangen (Innenstadt / city centre)
Telefon / Phone: 09131 / 971 05 - 0, www.dak.de

Barmer GEK Kundencenter, Konrad-Zuse-Str. 8, 91052 Erlangen (Ost / East)
Telefon / Phone: 0800 / 333 10 10, www.barmer-gek.de

Techniker-Krankenkasse, Karl-Zucker-Str. 3, 91052 Erlangen (Innenstadt / city centre)
Telefon / Phone: 0800 / 285 85 85, www.tk.de

SBK Siemens Betriebskrankenkasse, Koldestr.16, 91052 Erlangen (Innenstadt / city centre)
Telefon / Phone: 09131 / 400 83 – 0, www.sbk.org